

もっと現場を知る！職員短期派遣研修報告書

所属名	政策企画監室	氏名	三村 暁範
派遣先 団体名	城西公民館		
<p>① 研修の日時</p> <p>■ 松江だんだん夏踊り</p> <p>8/19(金):2h(17:30~19:30) 練習</p> <p>8/22(月):2h(17:15~19:15) 練習</p> <p>8/24(水):2h(17:15~19:15) 練習</p> <p>8/26(金):2h(17:15~19:15) 練習</p> <p>8/27(土):5h(15:15~20:15) 本番</p> <p>■ 第33回城西まつり</p> <p>10/21(金):7h45m(8:30~17:15) 準備</p> <p>10/22(土):7h45m(8:30~17:15) 本番</p> <p>10/23(日):7h45m(8:30~17:15) 本番</p> <p>② 研修の内容(できるだけ詳しく記載してください。)</p> <p>■ 松江だんだん夏踊り</p> <p>8月27日(土)に松江開府400年記念博覧会のメインイベントの一つである「松江だんだん夏踊り」に参加しました。当日までに、4回、練習会に参加しました。当日は「城西輪い輪い隊」と称して、大人、親子含めて総勢踊り隊119名の大部隊となりました。県庁前の路上で3回、城山のステージで1回踊りました。</p> <p>■ 第33回城西まつり</p> <p>10月22日(土)、23日(日)の2日間、「城西まつり」に参加しました。</p> <p>今年より「文化展」から「城西まつり」と名前を変更し、とにかく地区を上げて盛り上がろうということで、大盛況でした。少なくとも延べ千人以上の来場があったようです。特に2日目のテント村は、午後には早々と閉店する状況でした。</p> <p>ちなみに、私の役割として、まつりの当日は、ゴミの回収、駐車場担当などの裏方としての作業。21日(金)は朝から、会場準備やテント設営を行いました。</p> <p>なお、「城西まつり」の内容は、別添のとおりです。</p>			

③ 研修の感想

(研修の全般的な感想、各団体での活動の意義や協働に対する感想(研修前後における意識の変化)等について記入してください。)

城西地区では、保育所、幼稚園、小中学生、その親、ボランティア、高齢者、障がい者の方など地域の様々な世代の方が公民館に集い、みんなが、とにかく元気です。特に、「城西まつり」については、前日からのテント設営などの肉体労働が重なり、かなり疲れましたが、高齢者の方をはじめとして、様々な方々と交流でき、とにかく楽しかったです。

そういう気持ちになれたのは、やはり、館長の企画力や公民館のスタッフ、そして、地域の方々が「ウェルカム」の気持ちをもっておられるからだと感じました。また、「自分たちは城西ファミリーだ。」と言われていたのも印象的でした。

私は、今回の研修で学んだことを何とか、住んでいる自治会での活動に活かさないかと考えています。保育所のある保護者の方が話しておられました。「自分が子どもの時に、親が城西地区で地域づくりの活動に参加していた。それに連れられて自分も参加していたが、とても楽しかった。そういう親の姿を見たり、自分が楽しいと感じて育ってきた。子ども達には、自分が住んでいる地域は楽しいなという記憶をきちんと残しておくことが大事だと思う。そうすれば、地元を離れる時期はあっても、いつかは地域に帰ってくる。」

なかなか、難しい話ではありますが、大事な話であると感じました。

今回の研修では「世代間の繋がり」と「子どもへ楽しさを伝えること」そして「自分も楽しむこと」が大切だと学びました。

本当にいい機会を与えていただいたと思っています。館長をはじめとした公民館スタッフの皆さま、地域の皆さまに感謝しております。

④ その他特記事項

(※今後の研修実施に当たっての改善点、留意しておくべきことなどがあれば記入してください。)

(注1)研修日時・内容等がわかる資料があれば、添付してください。

(注2)研修期間(7月～3月)中、報告会を開催します。

■松江だんだん夏踊り 8/27(土)



■城西まつり 10/22(土)、23(日)

